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ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

Câmara Municipal de Seropédica
Poder Legislativo

EXM° SR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SEROPÉDICA

REQUERIMENTO Nâ22^2017

O Vereador Ivan Paulo Biano da Silva (Prof. Ivan) requer a Mesa 

Diretora, após anuência do plenário, que solicite ao Exmo Sr Prefeito 
Municipal Anabal Barbosa de Souza, que faça a escolha de um local para a 
implantação de um ponto de ônibus na Rodovia Presidente Dutra (sentido 
São Paulo), em frente ao Bairro Cabral para desembarque de passageiros e 
posteriormente informe a CCR Nova Dutra para as providências cabíveis.

Justificativa

Os ônibus não estão parando para desembarque de passageiros na 
Rodovia Presidente Dutra em frente ao Bairro Cabral, colocando os 
moradores em risco, principalmente crianças e idosos.
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Sala das Sessões, em 19 de Junho de 2017.

DATAI

ASSINATURA

IVAN PAULO ÈnXNO DA SILVA (Prof. Ivan)
Vereador
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